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股指期货放开后股市表现？股指期货放开后股市表现如何

大家好，股指期货放开后股市表现相信很多的网友都不是很明白，包括股指期货放
开后股市表现如何也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于股指期货
放开后股市表现和股指期货放开后股市表现如何的一些知识点，大家可以关注收藏
，免得下次来找不到哦，下面我们开始吧！
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交易所对股指期货松绑，对股市是利好还是利空？

许多老铁问我，交易所对股指期货松绑是不是利空？

我认为如果在熊市的环境下，你可以解读为利空，毕竟股指期货可以做空，机构可
以通过杀跌来赚钱！但是在一个向上趋势，真实在一个熊市底部区域里，这种所谓
的利空其实是不存在的！

因为既然已经从2440点涨到了3288点，那么主力还会让大家回到底部去捡便宜的
筹码吗？不会了，甚至想多了！！所以这个利空效果也就太不上！

而站在全局性的角度来看，股指期货的全面放开对于主力，机构，甚至市场都是一
件大好事！！因为有了股指期货给机构做对冲风险，那么机构就可以在下跌的过程
之中做空来获取盈利，保证一个资金和业绩的安全，甚至还可以保留做多的筹码，
不再像2015-2018年一样被动割肉。

最后，只要进入到了一个熊市的相对底部位置，这些做空的盈利就会反过来成为做
多的筹码，从而大大缩短了熊市的时间和空间！

记住，上升趋势和牛市当中，利好会被放大，利空会被缩小！而在熊市的周期和下
跌趋势里，利空会被放大，利好会被缩小！这就是趋势和周期的力量，我们要懂得
顺势而为！熊市下跌周期要抱有“熊市思维”，牛市上涨周期，要抱着“牛市思维
”，这样才能直观的了解分析问题！

所以说，根据目前的A股情况来看，交易所对股指期货松绑是一个看准了时机，掐
准了位置进行的一个布局和策略，对于市场不会造成很大的伤害，反而为未来的完
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善体制走出了扎实的一步棋。

简单说现在的A股处于的还是一个熊市的底部区域里，所以就算交易所对股指期货
进行松绑，也不存在有做空的动能和空间存在，那就够不上利空的影响，而更多的
会被目前的乐观情绪解读为利好，不是利空！！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。一家之言，欢迎批评指正
。

股指期货恢复正常之后，对于股市的后期预判是什么样的结果？请说明
原因？

股指期货的推出其实目的套期保值，风险对冲的，但事实并非如此，只从2010年
股指期货推出后，对股市不但不能起到对股市风险对冲，反而会恶化股市，成为股
市的噩梦。

股指期货的松绑已经经历了两次了，第一次是2015年时候A股出现持续暴跌，过
大的做空力量都会归根于股指期货市场。其次就是上上周，股指期货再次松绑，结
果A股应声下跌，出现六连阴，而运气空头更是强大，A股直接暴跌;难道没有巨大
的空头力量存在，A股的杀跌力度是非常有限的，再次证明股市与股指期货真不是
同路人。

股指期货与股市不是同路人，主要是有以下几点区别:

（1）股指期货可以做空做多赚钱，而A股只能做多赚钱;所以当股指期货大力做空
股指期货赚钱之时，这样直接把A股大盘拖下水，而股市投资者只能做多赚钱，这
样就直接在股市收割韭菜。

（2）股指期货事实的是T+0交易制度，而股市实施的是T+1交易制度;股指期货可
以随意交易买卖波动性肯定比较强，可以随时止盈止损;但股市由于T+1限制了随时
止盈止损的自由，不能随时操作买卖，这样明显的两大市场区别太大，不公平不公
正。

（3）股指期货是自带杠杠，而股市全是保证金交易;股指期货自带杠杠，意思就是
里面的资金都是以小资金撬动大资金，这种力量是巨大的，不管是做多做空的力量
同比保证金交易的力量肯定大很多。所以股指期货大起大落很很正常，但股市大起
大落对于股民投资者损失可就大了，经常坐过上车，最终结果就是白忙活。

所以如果未来股市不能与股指期货在制度方面事实同等制度的情况之下，未来的股
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市依旧难改近几年的老路。因为股指期货，可以做多做空赚钱，T+0，自带杠杠等
原因对于股市就是不公平的制度，只要把制度公平，市场竞争才是公平的，这样的
两个市场才是平起平坐，两大市场共同健康长久的发展。

看完点赞，腰缠万贯，感谢阅读与关注。

为股指期货松绑对股市有什么影响？

股指期货放松主要是对机构利好，机构可以利用股指期货对冲，甚至做空盈利。从
大的角度，股指期货有助涨助跌作用。

4.25上证收跌77点，是不是因为开放股指期货？

几天，沪指收盘下跌里77.78点，跌幅2.43%，K线为一根中阴线，成交量比昨日
有所放大。今天点下跌主要是下午点杀跌，股指一路走低，人气开始涣散，跌停股
票数量增多。

出现下跌，很多人都会去从消息面上找原因，看看今天又出里什么利空里，有没有
利空点消息政策导致今天股指点下行。作为散户，如果你这么炒股，你永远都是赔
钱的，因为你的信息掌握量和掌握的时间，要比大资金差的多，散户永远是最后一
个知道真正正确的信息，因此当你想买或想卖的时候，都已经错过里最好的买入卖
出时机。

因此，我们还是要学好技术分析，从图表中去找出主力操作的蛛丝马迹，由此进行
深入分析判断。

为什么之前几天就提示大家注意风险，并不是我知道有什么利空消息，是因为技术
分析上已经出现了多个见顶的信号，股指已经发出了卖出的信号，只不过这个时候
，传来了利空消息，股指顺势下行。记住，消息很难改变趋势，只能是趋势发生发
展的推动剂或者延缓剂。

我们看一下下面的沪指日K线图。

股指在创出新高后，MACD并没有出现新高的走势，这就是顶背离的走势，而在
反弹过程中，我们看到成交量并没有出现明显放大，反而形成顶背离走势。之后M
头形成，期间的K线虽然有一根中阳线看似力挽狂澜，但MACD却一直没有再出现
金叉，因此并不能说明新一轮行情的开始。

股指期货不放开的时候，有意见，现在股指期货放开了，还有意见，这些人啊，就
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是喷子！

不要有风吹草动，就去从基本面上找原因，有时候你根本找不到原因！

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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